



Directorio reelecto del Río Chillán apuesta por futuro embalse

Como resultado de las elecciones del nuevo directorio de la Junta de Vigilancia del Río Chillán, para el periodo 2025-2026, se informó que fue reelecto Héctor Jaque como presidente; quien será acompañado por Francisco Junemann, como secretario; Alex Ferrada, como tesorero; Manuel Matus, primer director; y Hans Stempel, como segundo director.

“Se llevaron a efecto elecciones de acuerdo al Código de Aguas y a los estatutos de nuestra institución, en presencia de una gran cantidad de accionistas del río Chillán y un ministro de fe, un notario”, precisó Jaque, quien agradeció “a los accionistas que participaron de la elección y que nos dieron la confianza para seguir trabajando por el futuro embalse Chillán, que es el norte, que personalmente me hace trabajar en la institución. Espero la mayor cooperación de este nuevo directorio para trabajar por el bien común de nuestra entidad”.

Se indicó, además, que el plan de trabajo para 2025-2026 tiene como objetivo central optimizar la gestión del agua. Uno de los puntos más destacados es la unión de canales y la regularización de los canales existentes, una medida que busca optimizar y mejorar la distribución del agua entre los más de mil accionistas.

También, el plan contempla incentivar a las 18 comunidades de aguas del río Chillán a postular a los diferentes concursos de la Comisión Nacional de Riego con el objetivo de mejorar la infraestructura hidráulica que ha quedado obsoleta.

Asimismo, uno de los temas más destacados es la continuación de los estudios de factibilidad del Embalse Chillán, que culminarán el segundo semestre del presente año. El embalse está proyectado para almacenar 210 millones de metros cúbicos, beneficiando a unas 20.650 hectáreas para el riego.